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ロータリアン誌・ロータリーの友・月信７月号が届きました。

◇ 地区事務所より7/21韓国ＩＡ生の国際交流のご案内が届きました。 御国に捧げん我等の生業

<四つのテスト＞

20名

＜ロータリークラブの目的＞

本クラブの目的は、「ロータリーの目

的」の達成を目指し、五大奉仕部門に

基づいて成果あふれる奉仕プロジェク

トを実施し、会員増強を通じてロータリーの

発展に寄与し、ロータリー財団を支援し、

クラブレベルを超えたリーダーを育成する

ことである。

奉仕の理想に集いし友よ

 
◇

第５３回インターアクト年次大会の冊子が届きました。

貴島ガバナー事務所より広報・公共イメージよりポスターが届きました。

ジャパンカレントＥクラブより記念式典参加のお礼文が届きました。

30名
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◎玉城・坪井・徳永・吉利

(メークアップ者)

◇

報

席

出 ◎今林・伊地知・小園・桑波田・新宮領
・竹元・田之上・米永
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第2680回例会記録（6月25日）
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  指宿ロータリークラブ週報
国際ロータリー第２７３０地区

2019-2020年度

会長／竹﨑拓也　　幹事／梅垣晃一　　副幹事/

場所:指宿総合体育館

12:30～

令和元年 7月9日(火）

次　週　予　告第2681回例会 令和元年 7月2日（火）
幹事　梅垣　晃一

ガールスカウト大坪様

唱　和

ロータリーソング

竹﨑　拓也

君が代・奉仕の理想

会　長　挨　拶

四つのテスト

ゲスト

ビジター

紹介

　連　絡　事　項

◆

◆

クラブ協議会上半期の活動計画

73.33%

22名

第2678回（6月11日）

前々回
の

訂正

出席率

訂正

出席数

言行はこれに照らしてから

卓　　　話

 出席報告･その他

訂正

出席率

前々回

＜奉仕の理想＞

◇
 

◇

永久に栄えよ　われらのロータリー

７月誕生日

新宮領　實　Ｓ28.7. 8　６６歳

今林　重夫　Ｓ14.7.12　８０歳

山本　政行　Ｓ15.7. 8　７９歳

望むは世界の久遠に平和

めぐる歯車いや輝きて

２０１８-１９年度の下半期未払い分を集金しています。

２０１９-２０年度の上半期の請求書をお渡ししております。 一.真実かどうか

一.みんなに公平か

一.好意と友情をふかめるか

一.みんなのためになるかどうか

・楽しさが一番です。

・前之園会長一年間大変お疲れ様でした。今後共宜しくご指導下さい。

・前之園会長・竹﨑幹事一年間お疲れ様でした。京田さん本日はお世話になります。

・７月一年間会長として頑張ってまいりますので皆様ご協力宜しくお願い致します。

ガバナー補佐

下温湯　正浩

・前之園会長ご苦労様でした。

・竹﨑次期会長一年間頑張ってください。

会  長

誕生祝い５０００円・結婚祝い2０００円
遅刻早退５００円・自社宣伝１０００円以上

無断欠席１０００円・その他随意

・なかなか厳しい年度となって来ましたが皆で力を合わせて頑張りましょう。

※

※
副幹事

梅垣　晃一

※ 大重　勝弘

　前之園　盛二

※
幹  事

竹﨑　拓也

☺ ニコニコＢＯＸ ☺ 第2680回例会発表分

※

・前之園会長一年間お疲れ様でした。

・前之園会長・竹﨑幹事さん一年間ご苦労様でした。

・一年間ご協力を賜りました事。誠に有り難うございました。

・最終例会を迎える事が出来ました。

玉城　康秀※

桜井　博英※ ・前之園会長。竹﨑幹事始め役員の皆さんお疲れ様でした。



＜週の情報誌＞

◆ 会長挨拶

・前回会長を始め役員の方々一年間ご苦労様でした。

　 ＜鐘の引継ぎ＞

次期幹事　梅  垣君

・竹﨑君始め新年度役員のみなさんがんばって下さい。

※

※

・前之園会長・竹﨑幹事一年間本当にお疲れ様でした。

・次年度竹﨑会長・梅垣幹事頑張って下さい。写真いつも有り難うございます。
吉利　勉※

・前之園会長一年間お疲れ様でした。

※

令和元年6月25日（火）

今回￥25,000

・前之園会長一年間ご苦労様でした。又有り難うございました。
京田　親志※

※

・前之園会長・竹﨑幹事一年間ご苦労様でした。

・新年度の竹﨑会長・梅垣幹事一年間頑張ってください。

る予定であります。子供食堂については地区補助金を使うことができないかどうか、竹﨑幹事ともに検討中です。

◆

いただいて、皆さんの意見を出していただきながら、意見を集約して進めていきたいので、みなさんぜひ、参加して

　そして竹﨑会長エレクト来週から一年間がんばってください。
徳永　博光※

出口　美冨一

レディース会参加の楽しい

第2680回

累計￥720,669

ください。

委員会報告(中園君）

子供食堂の関連の報告ですが、明日(６月２６日）、鹿児島商工会議所主催による講演会があり、子供食堂や虐待その

ほか子供をとりまく問題について講演がなされます。その講師は三反園鹿児島県知事であり、興味深いので出席をす

・前之園会長・竹﨑幹事・大変ご苦労様でした。すばらしい年度でした。

・次年の竹﨑年度ご期待申し上げます。

・本日秀水園様お世話になります。

堀之内　茂※

・京田さん今日は最終例会宜しくお願いします。

・６月は私の誕生日月で写真有り難うございました。
野田 譲二※

野田　博隆
・前之園会長始め役員の方々そして下温湯ガバナー補佐一年間ご苦労様でした。

　尚令和初の竹﨑会長・梅垣幹事宜しくお願いします。写真有り難うございます。

本日は最終例会です。1年間大変お世話になりました。私の会長時代で、平成から令和になり、令和の最初の年度

として、来月から竹﨑会長年度です。レディース会についても、いろいろありましたがこれまでどおり会費を集める

ということで進めています。変わりつつあるロータリーについて、大事なことですので、クラブ協議会などを聞いて」

山本　政行

湯徳　数昭

　　最終例会でした。

　＜日時＞

6月25日

令和元年

会    長　前之園君　　　　　＜場所＞

  秀水園

次期会長　竹  﨑君　　　　　　指宿

・竹﨑新会長一年間頑張って下さい。本日は秀水園お越し頂きお礼申し上げます。

・前之園会長・竹﨑幹事一年間お疲れ様でした。

・写真頂きました。いつも有り難うございます。


